



## Síntesis de medios

22 de enero de 2022

### Primeras Planas

Costaría Dos Bocas 4 mil 500 mdd más  
Ómicron regresa a CDMX y Edomex a amarillo  
EU: el mercado energético debe seguir abierto  
Se atora venta de Banamex por el viejo pleito con Oceanografía  
Magnates que objetan reforma a la CFE son “reverendos ladrones”  
Señala enviada de EU preocupaciones por “potencial impacto negativo de reformas”  
La CDMX y el Edomex, a semáforo amarillo  
Reversa  
Internan a AMLO y le practican un cateterismo

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Cóndor atiende traslado de niño

Un recién nacido fue trasladado en helicóptero por problemas respiratorios y una infección intestinal por el cordón umbilical. Alrededor del mediodía fue solicitado el apoyo del agrupamiento Cóndores de la **SSC** para movilizar al menor desde el Hospital de Milpa Alta al Pediátrico de Peralvillo. Policías del sector Tlatelolco, en conjunto con policías de Tránsito, realizaron el cierre de la circulación en vialidades para que arribara la aeronave. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [Basta!](#)

#### Balean a Porsche para robar un Rolex

Tras una intensa movilización policiaca, agentes de la **SSC** capturaron a un sujeto que atracó y baleó a dos tripulantes de un vehículo Porsche que circulaba sobre avenida Benjamin Franklin y Minería, en la colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo. Al implicado se le aseguró un reloj de alta gama y el arma de fuego con la que disparó contra sus víctimas. Los heridos fueron trasladados por paramédicos a un hospital cercano. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#) / [Récord](#)

#### Pescan a trío por robo de camión de pasajeros

Policías de la **SSC** detuvieron a tres personas por su probable responsabilidad en el robo de un camión de transporte público, en calles de la colonia Miravalle. La acción policial se llevó a cabo cuando los uniformados fueron alertados vía frecuencia de radio por los operadores del C2 Sur del robo en las calles Repúblicas y Miraflores. A los probables responsables se les aseguraron un arma de fuego, un cargador y siete cartuchos útiles. [La Prensa](#)

#### Aseguran vehículo cargado con drogas

En atención a una denuncia ciudadana, **efectivos de la SSC**, aseguraron una camioneta que en su interior llevaba diversas dosis de marihuana y bolsas con narcótico, la cual era posiblemente utilizada como punto de venta de droga, en la colonia Pedregal de San Nicolás, alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

#### Uniformada ayuda a mujer a tener a su bebé

Una mujer **policía de la SSC**, recibió en sus brazos a una bebé, luego de atender una emergencia en la colonia Santa Anna Poniente, alcaldía Tláhuac. La uniformada, puso en práctica sus conocimientos de primeros auxilios y ayudó a la ciudadana durante la labor de parto. [La Prensa](#)

#### Lo detienen tras asalto en Xochimilco

**Oficiales de la SSC**, resguardaron y detuvieron a un hombre que robó diversos objetos del interior de una vivienda ubicada en la alcaldía Xochimilco. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

22 de enero de 2022

### **Gandalla sujeto, asaltaba a los transeúntes afuera de su casa**

Elementos de la **SSC** detuvieron a un joven que asaltó a un hombre amagándolo con un arma punzocortante. Posteriormente, una mujer trató de jalar al hampón para que ingresara a su domicilio y evitar que lo detuvieran; sin embargo, la pareja fue detenida y presentada ante el agente del Ministerio Público. Los hechos ocurrieron en calles de la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. [Basta!](#)

### **Cae El Chepe por asalto a transeúnte**

José "N", alias "El Chepe", presunto integrante de un grupo delictivo dedicado al robo a mano armada a casas-habitación fue detenido por uniformados de la **SSC** en calles de la Colonia Isidro Fabela, en la alcaldía de Tlalpan. La aprehensión se logró luego de que dicho sujeto amenazó con una navaja a una joven para asaltarla, mientras caminaba sobre la Calle 6 Oriente casi esquina con Calle Norte. [La Prensa](#)

### **Reconoce el Registro Civil la presencia de coyotes; sus trámites carecen de validez**

La Dirección General del Registro Civil señaló que en coordinación con la **SSC** se reforzó la vigilancia con aproximadamente 30 policías para replegar a los coyotes y ponerlos a disposición del Ministerio Público en caso de incurrir en algún delito. Agregó que se han hecho campañas permanentes para asesorar y atender los requerimientos de los usuarios, además de trabajar en conjunto con la policía que realiza labores de vigilancia y control de forma permanente. [La Jornada](#)

### **Capturan a menor por crimen de joven en estética**

Policías de la **SSC** detuvieron a un menor de edad que, presuntamente, asesinó a balazos a un joven de 23 años, al interior de una estética ubicada en la alcaldía Magdalena Contreras. La captura se realizó cuando los oficiales, en coordinación con el personal del C2 Sur, implementaron un cerco virtual y localizaron al sospechoso en la calle El Gavillero, del Pueblo San Nicolás Totolapan, en la misma demarcación. [Basta!](#)

### **Tiroteo en Tlalpan deja un lesionado**

**Uniformados de la SSC** detuvieron a un hombre que probablemente participó en la agresión con un arma de fuego en contra de un automovilista, en la colonia Pedregal de San Nicolás Cuarta Sección, alcaldía Tlalpan. [Basta!](#)

## Policiaco

### **Muere biker impactado en la Calzada Zaragoza**

Un hombre que conducía una motocicleta perdió la vida al ser atropellado en la Calzada Ignacio Zaragoza y General Francisco O. Arce, con dirección al Poniente, alcaldía Iztapalapa. Personas que se encontraban cerca del incidente observaron que el biker, habría perdido el control, al ser impactado por un automóvil que circulaba en el mismo carril, quien posteriormente se dio a la fuga. Elementos de la **SSC** acudieron al lugar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### **Liquidan a ambulante del Centro**

Un vendedor ambulante fue asesinado de dos balazos cuando recorría la calle de Manuel Doblado, en el Centro de la Ciudad de México. El hombre, además de vender playeras, también recogía la cuota de uso de suelo de los demás puestos ambulantes de esa tradicional calle. Personal del sector aseguró que el joven circulaba en una motocicleta cuando fue agredido, sin que pudieran identificar alguna de las características físicas de el o los asesinos. [El Gráfico](#)

## Justicia

### **Capturan a agresor de activista trans Natalia Lane**

La Fiscalía General de Justicia dio a conocer la tarde del viernes la detención de Alejandro "N", presunto agresor de la activista trans Natalia Lane, el domingo pasado al interior de un hotel en la alcaldía Benito Juárez. El sujeto fue ubicado por agentes de la Policía de Investigación en la alcaldía Gustavo A. Madero, en donde se le



## Síntesis de medios

22 de enero de 2022

cumplimentó una orden de aprehensión por el delito de feminicidio y homicidio, ambos en grado de tentativa. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Basta!](#)

### La FGJ investiga posible exhumación de bebé en panteón de Iztapalapa

La FGJ investiga la posible exhumación de un bebé en un panteón de Iztapalapa, luego de que recibiera una denuncia por parte del administrador del cementerio en la cual señala que una mujer se presentó al lugar donde hace unos días sepultó a un bebé y tras solicitar que se excavara el sepulcro, el cuerpo ya no se encontraba donde fue enterrado. [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Ovaciones](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Imagen Destacada



LA PRENSA

## Cóndor atiende traslado de niño

